

向山校区新校準備会だより 第2号

第2回「新校準備会」を開催しました

向山校区施設一体型幼稚園・義務教育学校の設置に向け、円滑な諸準備に必要な事項について意見交換を行う場として、「向山校区 第2回新校準備会」を2月15日(木)に開催しました。

はじめに、新校準備会規約について、前回あがった意見に基づいた修正点を確認し、「向山校区施設一体型幼稚園・義務教育学校新校準備会規約」が正式に承認されました。

その後、新たに整備する義務教育学校の建設予定敷地等について、前回に引き続き意見交換を実施しました。江南中学校・向山小学校敷地の比較表を確認しながら、活発な議論が行われ、新しい義務教育学校・幼稚園を江南中学校敷地に設置し、中学校敷地の接道の課題や小学校敷地の活用方法については引き続き検討していくことになりました。

主な意見

- 次第
 - 1 開会
 - 2 教育委員会あいさつ
 - 3 規約についての確認
 - 4 学校建設予定敷地についての協議
 - 5 新校準備会における今後の検討議題及びスケジュールの確認
 - 6 その他
 - 7 閉会

学校建設予定敷地について

- ・向山小学校敷地と比較して、江南中学校敷地の面積が広く、既存体育館を引き続き使用できるため、江南中学校敷地に義務教育学校を整備した方がよい。
- ・江南中学校敷地に義務教育学校を整備する場合は、接道が1箇所しかないため、江南中学校東側(国道3号線側)の土地購入や、敷地南側の現在は使用されていない門の活用等を検討し、園児・児童生徒等の安全確保に努めていただきたい。
- ・仮設校舎を建設する際の動線についても示してほしい。
- ・向山小学校敷地にテニスコートや野球場のグラウンドを確保した上で、残った敷地の活用についても検討が必要。

幼稚園について

- ・園庭近くに門をつくる場合には車の出入りが想定されるため、フェンスを設置する等の配慮をお願いしたい。
- ・各保育室から園庭に直接出られる環境が必要。また、車で来られる保護者が駐車し、担任と話せるようなスペースが欲しい。また、園庭に幼稚園専用のプールをつくってほしい。

プールについて

- ・小中学校は、学校に整備せず、民間のプールを活用してもよいのではないか。
- ・基本的に小中学校のプールは屋上等を含め、校舎と同じ敷地に整備してほしい。敷地外や民間プールを使うとなると、移動が大変である。
- ・小中学校のプールを敷地内に整備しない場合は、災害に備えて防火水槽は設置した方が良い。

その他

- ・向山小学校敷地の一部や江南中学校周辺の敷地を交換したり、幼稚園の敷地を売却し他の土地を購入したりして、江南中学校敷地を整形にすること等は考えられないか。
- ・仮設校舎に予算を使うより、他に予算を使ったほうがよいのではないか。
- ・向山地域コミュニティセンターの建替えや学校との複合化については、現時点で建替えを要する状況ではないため、今後も現在の向山地域コミュニティセンターを地域活動の拠点として活用していく。

ホームページを開設しました！

藤園・江南中学校等魅力ある学校づくり整備事業のホームページを開設しています。新校準備会等についても、情報を掲載していきますので、ぜひご覧ください。



ご質問やご意見等がございましたら、熊本市教育委員会事務局の指導課又は教育改革推進課までお寄せください。

【指導課】(096) 328-2721

【教育改革推進課】(096) 328-2708